



Hallo,

durch die zahlreichen Aktivitäten während des vergangenen Sommers sind die Informer leider etwas ins Hintertreffen geraten. Wir wollen mit dieser Ausgabe in Kurzform auf die durchgeführten Aktionen von Juli – September eingehen.



Outdoor-Training am Jordan-See

Der schöne Sommer ermöglichte uns von Juni bis September ein nahezu regelmäßiges Outdoor-Training unserer Wettkampfgruppe am Jordan-See. An diesem können interessierte Jugendliche ab 13 Jahren teilnehmen.

Colmar-Cup (Outdoor)

Ausbildungs- und studienbedingt konnten in diesem Jahr mit Alexander Frey und Manuel Neumaier leider nur zwei Rettungssportler aus Malsch am Comar-Cup teilnehmen. Für Alex war es das Debüt bei Freigewässer-Wettbewerben.



Nationalmannschaft der DLRG ist Europameister 2015



Nach 10 Jahren errang das Nationalteam der DLRG bei den Europameisterschaften im Rettungsschwimmen wieder einmal den Titel in der Gesamtwertung. Die Wettbewerbe fanden im August in Swansea (Wales/GB). Das Nationalteam bestand aus Rettungssportlern aus Westfalen, Hessen, Berlin, Sachsen-Anhalt und Mecklenburg-Vorpommern. Während der einwöchigen Veranstaltung waren die Sportler sowohl in der Schwimmhalle, als auch im Meer und am Strand gefordert.



Abzeichen-Aktionstage

Den Sommer über boten wir sechs Aktionstage für die Abnahme von verschiedenen Schwimmabzeichen an.

Das tolle Wetter bescherte uns dabei eine rege Beteiligung.

Insgesamt wurden dabei folgende Abzeichen abgelegt:

Seepferdchen: 23

Jungschwimmabzeichen	Bronze: 42
	Silber: 21
	Gold: 14

Deutsche Schwimmabzeichen (für Erwachsene)	Silber: 3
	Gold: 3

Herzlichen Dank allen Ausbildern und Helfern für die Unterstützung und Mithilfe !

Juniorinnen-Rettungspokal Leipzig

Anfang Juli nahmen Annalena und Julian Hirsch als Mitglieder des Juniorinnen-Auswahlteams des Landesverbands Baden am Juniorinnen-Rettungspokal in Leipzig teil. Dort hatten Sie sich mit den Rettungssportlern aus dem ganzen Bundesgebiet zu messen.

Julian schaffte dabei am Outdoor-Tag 2x den Sprung aufs Treppchen. Auch Annalena konnte mit Ihrer Leistung zufrieden sein.

In der Gesamtwertung belegte das Team Baden im Feld der 16 Landesverbände den 7. Platz.

Heike Guhl und Werner Nothtroff waren als Wettkampfrichter zur Veranstaltung berufen.





Storchencup

Aufgrund der vielen Veranstaltungen während des Sommers (incl. der Beteiligung am Jubiläumsfest der Gemeinde und der Mithilfe bei der Organisation der Badischen Meisterschaften im Mai in Bruchsal) gab es in diesem Jahr nur eine „Light-Version“ unseres Storchencup im Freibad. Obwohl wir keine Übernachtung im Freibad angeboten haben, nahmen immer noch Mannschaften an unserem beliebten Freundschaftswettkampf im Freibad teil. Der Abend endete mit einem Sommerfest im Freibad, zu welchem auch unsere Mitglieder und Eltern der Jugendlichen eingeladen waren.



Ehrung des Landes Ba-Württemberg

Im September 2014 gewannen Ute Fischer und Heike Guhl (2. und 3. von rechts) bei den Senioren-Weltmeisterschaften im Rettungsschwimmen im südfranzösischen Montpellier die Bronze-Medaille im „Linethrow“ (Werfen der Rettungsleine). Diese Leistung wurde Ende Juli vom Kultusministerium in Stuttgart gewürdigt. Die Feierstunde wurde durchgeführt von Staatssekretärin Marion von Wartenberg (ganz rechts im Bild).

Freibadfest zum Ortsjubiläum

An einem Tag im Juli machte der Sommer Pause. Das wäre nicht weiter tragisch gewesen, wäre an diesem Tag nicht das Freibadfest anlässlich des Ortsjubiläums angesetzt gewesen. Die Badeparty des eigens für diesen Tag engagierten Anbieters „H2O“ wurde durch vereinzelte Regenschauer und vor allem einem unangenehmen Wind begleitet und fiel somit buchstäblich ins Wasser.





Ortspokalschwimmen

Die Teilnehmer und Besucher des Ortspokal-schwimmens fanden dafür im Anschluss an die Poolparty wieder bessere Bedingungen vor. Insgesamt 15 Teams traten in drei Wertungsklassen zu einer 5x 50m Freistilstaffel an. Anschließend wurde noch bis Mitternacht in gemütlicher Atmosphäre gefeiert. Den passenden Rahmen steuerte die Cover-Band „BCO“ mit ihrer Oldie-Night bei.

Sommerfest im Cuppamare

Im Hallenbad in Kuppenheim führen wir an zwei Abenden der Woche Übungsstunden durch. Keine Frage, dass wir uns aktiv in das Sommerfest des Cuppamare Anfang August einbrachten. Mit Vorführungen im Hallenbad und im Außenbecken stellten wir den zahlreichen Besuchern Inhalte der Rettungsschwimmabzeichen und Disziplinen der Rettungswettbewerbe vor.



Ferienlager in Bad Hersfeld

Im August verbrachte eine Gruppe Jugendlicher eine ereignisreiche Woche in der Jugendherberge Bad Hersfeld. Zahlreiche Exkursionen wie Kanu-Tour, Bergwerksbesichtigung und Freibadbesuchen standen auf dem Programm. Gruppenabende im Haus rundeten das Programm ab.

Ortsjubiläum 2015

Das Highlight innerhalb unserer Gemeinde war zweifellos das 950-jährige Ortsjubiläum. Mit einem denkwürdigen Seefest über 3 Tage auf dem Bühngelände fanden die Festivitäten ihren Höhepunkt. Wir waren mit einem Getränkestand über alle drei Festtage und einem Sinnesgarten in der Bühnsporthalle für Kinder und Jugendliche mit von der Partie. Weiterhin nahmen wir mit einer





großen Gruppe am Festumzug teil.

Herzlichen Dank nochmals Allen, die sich in dieses Event eingebracht haben !



Nachtwanderung

Ende September fand die traditionelle Nachtwanderung unserer Jugend statt. Start war am Feuerwehrhaus in Malsch. Ein Suchspiel forderte während der gesamten Route die Aufmerksamkeit der Kids. Der Weg verlief über Felder und durch den Bergwald. Über die Glasbachhütte wurde das Freibad erreicht. Hier konnten sich die Teilnehmer mit Grillwürsten und Getränken stärken. Gegen Mitternacht wurden die Kids von den Betreuern nach Hause gebracht.

Britta Zürcher zweifache Bronze-Gewinnerin bei Senioren-EM

Ende September fanden im spanischen Alicante die Europameisterschaften der Junioren und Senioren statt. Für unsere Ortsgruppe war die aktuell im Saarland lebende Britta Zürcher am Start. Britta (rechts im Bild) startete in der AK 50 und konnte sowohl am Strand beim 2 km-Strandlauf, als auch bei den Wettbewerben in der Schwimmhalle (100m Retten einer Puppe mit Flossen) jeweils eine Bronzemedaille ergattern.





Juniorinnen-Nationalteam ebenfalls Europameister

Parallel zu den Wettbewerben der Senioren, fand auch die EM der Juniorinnen (16-18 Jahren) statt. Das deutsche Team war Titelverteidiger und standen den „Großen“, die im August in Wales den Titel holten, in nichts nach. Am letzten Strandtag fiel die Entscheidung zugunsten des jungen Teams aus Deutschland vor Frankreich und Großbritannien.

Web-TV-Kanal DLRG Tube

Seit einiger Zeit betreibt der Bundesverband der DLRG einen eigenen Web TV Kanal. Unter www.dlrgtube.de kann man sich umfangreich über die DLRG informieren, insbesondere auch in den Sparten „Lernen“, „Retten“ und (Rettungs-)„Sport“.



Marketplatz

Bei unserer Polo-Shirt Sommeraktion haben wir einige Größen mehr bestellt:

Jugendlich: 128, 152

Damen: M, L

Herren: M, L

Die Shirts fallen verhältnismäßig klein aus.

Ein solches Polo kostet 15.- Euro. Bei Interesse bitte unter info@dlrg-malsch.de melden.

Bis zur nächsten Ausgabe !

Werner Nothtroff